

校内音楽会 スローガン「ひびけ♪心をつに すてきなハーモニー」

10月30日(土)、秋晴れの中、令和3年度校内音楽会を開催しました。音楽会当日は、新型コロナウイルスへの感染リスクは大きく下がっていましたが、新潟県は8月30日から10月15日まで特別警報を発出していたため、安心安全を優先した形での開催となりました。そのため、1学年終わるごとに観客の入れ替えや1家庭2人までの入場制限を行うなど、ご家族の皆様、地域の皆様に我慢をしていただいたことと推察いたします。ご協力に感謝申し上げます。

各学年の発表は、胸を張れる学校を目指している姿そのもの。合唱では、堂々と胸を張り、スローガンのように心をつにして、すてきなハーモニーを体育館中に響かせていました。合奏も練習の成果が出て、重なり合うすてきな音色が広がっていました。

発表を終えた児童は、皆満足そうに、自分たちの合唱や合奏の出来のよさを互いに喜び合う姿が見られていました。大切な節目になりました。



6年生 延期していた修学旅行に行ってきました

9月14日・15日と佐渡に修学旅行を予定していた6年生でしたが、新潟県の特別警報発令により延期していた修学旅行に行ってきました。11月9日・10日と新潟市方面を中心に、平野歩夢さんが練習拠点にしている村上市のスケートパークにも足を伸ばしてきました。仲間と出かける修学旅行は思い出一杯の大切な宝物になったようです。



12月・1月の行事予定

12月 1日 わくわくランド(お弁当)、クラブ活動開始	12月14日・15日 学力テスト
6日 口座振替日	23日 冬休み前最終登校日(冬休み24日～)
7日 全校漢字テスト	
8日 全校計算テスト、合同学校評議員会	1月 7日 冬休み明け登校日
10日 町内子ども会	11日 校内書き初め大会